



Antrag

an den Gemeinderat in der Sitzung vom 15. März 2018
eingebracht von **Nikolaus Swatek**

Betrifft: Mediathek für zukünftigen Livestream des Gemeinderates

In der Januar-Sitzung ersuchte der Grazer Gemeinderat den Steirischen Landtag um eine Änderung des Statutes der Stadt Graz. Bei dieser Reform ist unter anderem die Schaffung eines Livestreams enthalten.

Da viele Bürgerinnen und Bürger zu Sitzungen des Grazer Gemeinderates aufgrund des Nachgehens eines Arbeitsverhältnisses oder anderen Gründen zeitlich verhindert sind, an den Sitzungen des Gemeinderates teilzunehmen oder den Livestream zu verfolgen, wär die Schaffung einer Mediathek, auf der vergangene Sitzungen on demand angesehen werden können eine Möglichkeit, allen Bürgerinnen und Bürgern einen Zugang zu den Sitzungen zu gewähren.

Gemäß der Geschäftsordnung des Gemeinderates stelle ich den

Antrag,

dass die zuständigen Stellen der Stadt Graz beauftragt werden, bei ihrer Planung rund um die Einführung eines Livestreams für die Sitzungen des Grazer Gemeinderates, gleichzeitig eine Mediathek zu etablieren, auf der vergangene Sitzungen des Gemeinderats on demand abrufbar sind.